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ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE 
 “MONTAGNOLA - GRAMSCI” 

via Giovanni da Montorsoli, 1 – 50142 Firenze 
Tel. 055 700148  

e-Mail :  fiic841003@istruzione.it 

web: http://www.icmontagnolagramsci.edu.it/ 

Cod. Fisc. :  800 236 10480   Cod. Mecc. : FI IC 841003  
 

 

SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO “ANTONIO GRAMSCI” 

 

04 settembre 2024 

 

Verbale 

 

 

Il giorno 04 settembre 2024 presso la palestra della scuola Primaria “Montagnola” come da regolare 

convocazione con Nota n. 2, Prot. n. 9629 del 02 settembre 2024, inviata a tutto il personale 

docente tramite email, si è riunito il Collegio Docenti della scuola secondaria I grado presieduto 

dalla Dirigente Scolastica.  

Risultano assenti giustificati: Ceccatelli Camilla, D’angelo Bartolomeo, Ermini Cecilia, Lumachi 

laura, Virzì Marco. 

La riunione ha inizio alle ore 10.00 per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Presentazione nuovi docenti;  

2.  Proposta assegnazione docenti alle classi a.s. 2024-2025;  

3. Progetti di plesso per l’a.s. 2024-25:  

a) Programma di interventi integrati di prevenzione dei disturbi della nutrizione e 

dell’alimentazione (DNA) gruppo di controllo – approvazione;  

b)  “Studenti al cinema” Fondazione Culturale Stensen – approvazione;  

c) Progetto educativo antimafia 2024-2025 - approvazione;  

d)  Avis progetti per la cultura della solidarietà e del dono del sangue per l’a.s. 2024- 2025 – 

approvazione;  

e) Bando per la presentazione di progetti volti al sostegno di bambini e adolescenti della scuola 

dell’obbligo, primaria e secondaria, per la fascia di età fra sei e sedici anni, presentati da 

scuole, pubbliche o private legalmente riconosciute o da enti pubblici con scopi formativi – 

Fondazione Carlo Marchi – approvazione;  

f) Progetto “Gruppi di parola per genitori di preadolescenti” Associazione Incontroluce – 

approvazione;  

4.  Utilizzo ore di potenziamento – approvazione;  

5.  Proposta organizzazione scolastica primi giorni di scuola- approvazione;  

6.  Comunicazioni della Dirigente Scolastica  

Verbalizza il prof. Luca Dal Poggetto.  
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1. Presentazione nuovi docenti 

La Dirigente prende atto che i nuovi docenti si sono già presentati nell’incontro di ieri e augura 

buon lavoro a tutti. 

 

2. Proposta assegnazione docenti, alle classi a. s. 2024-2025 

 La Dirigente spiega che ancora l’organico non è al completo, pertanto le assegnazioni sono certe 

solo per quanto riguarda le continuità, mentre si riserva di definire le assegnazioni ancora incerte 

entro venerdì, conosciuti gli ultimi arrivi, in tempo per consentire la partecipazione dei docenti ai 

primi consigli di classe. 

 

3. Progetti di plesso per l’a.s. 2024-25  

 

Si prosegue con l’analisi delle proposte di progetti di plesso per l’a.s. 2024-25: 

a) Programma di interventi integrati di prevenzione dei disturbi della nutrizione e 

dell’alimentazione (DNA) gruppo di controllo – approvazione 

La Dirigente spiega ciò che l’USP di Firenze ha illustrato in relazione al progetto, 

sottolineando l’importanza di fare rete tra la scuola e il Meyer. Si tratta di costituire un 

gruppo di controllo, sullo svolgimento del progetto in altra area della città, distribuendo un 

questionario ad alunni e famiglie. 

Il collegio docenti di scuola secondaria I grado approva all’unanimità con Delibera n.   

6 /2024-’25 di partecipare al gruppo di controllo del Programma di interventi integrati 

di prevenzione dei disturbi della nutrizione e dell’alimentazione (DNA). 

b) “Studenti al cinema” Fondazione Culturale Stensen 

La proposta consiste nel consentire la visioni di film in una sala in zona Cascine, con 

intervento, discussione e distribuzione di materiali didattici, a 5 euro ad alunno. Alcuni 

insegnanti rilevano, come il costo di 5 euro ad alunno a film non sono pochi. Si discute sulla 

possibilità di coinvolgere tutte le classi, anche per ottenere un prezzo migliore; il prof. 

Giuntoli propone di usare quest’anno per testare le modalità e le proposte. La Dirigente 

propone di rimandare il punto al Collegio unitario, in modo da chiedere ulteriori 

delucidazioni all’insegnante Baldi, che è in contatto con l’Istituto Stensen. 

c) Progetto educativo antimafia 2024-2025 

Il progetto verrà inviato a tutti i docenti e l’approvazione è rinviata al Collegio Unitario.  

d) Avis progetti per la cultura della solidarietà e del dono del sangue per l’a.s. 2024- 2025 

L’approvazione è rimandata al Collegio Unitario.  

e) Bando per la presentazione di progetti volti al sostegno di bambini e adolescenti della scuola 

dell’obbligo, primaria e secondaria, per la fascia di età fra sei e sedici anni, presentati da 

scuole, pubbliche o private legalmente riconosciute o da enti pubblici con scopi formativi – 

Fondazione Carlo Marchi: la Dirigente illustra brevemente; il progetto scade il 30 settembre, 

finalizzato ad attività pomeridiane; la Dirigente propone di rimandare la decisione al 

Collegio Unitario, dato che riguarda anche la scuola primaria. 

f) Progetto “Gruppi di parola per genitori di preadolescenti” Associazione Incontroluce; 
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Il prof. Dal Poggetto illustra il progetto che riguarda i genitori. Si definisce di rivolgerlo 

prioritariamente all’area dei genitori stranieri, ma aperto a tutti, in modo che si trasformi in 

un’occasione di integrazione e di maggior appartenenza alla comunità scolastica. I 

rappresentanti dell'Associazione saranno invitati all’assemblea delle prime per poterlo 

illustrare ai genitori; verrà inviata comunicazione ai genitori delle seconde e delle terze.  

 

Il Dirigente affronta quindi il tema del progetto “Docustem con i robot” finanziato con fondi PNRR, 

diviso in:  

- Linea A Ambito linguistico  

Sono previsti due corsi da 20 ore per le classi prime in orario extracurricolare, due corsi da 

20 nelle seconde, e due corsi di 25 ore per le terze. La prof. Carmignani pone il problema 

delle iscrizioni e dei vincoli ad esse connessi, che andranno letti con molta attenzione. La 

prof. Bianconi precisa che il vincolo è sul numero minimo, ovvero 9. 

- Linea A Ambito Stem e robotica. Questo ambito prevede la possibilità di compresenze 

la mattina con esperti e tutor pertanto coloro che intendono candidarsi a svolgere il ruolo 

di tutor, dovranno considerare che tali ore devono essere effettuate oltre il proprio orario 

di servizio. Ogni classe prima effettuerà   un percorso di programmazione di base del pc 

(10 ore); le classi seconde effettueranno percorsi diversi di 15 ore (2 faranno robotica di 

base, 2 musica digitale, 2 video making). I consigli di classe delle seconde sono pregati 

di esprimere preferenza per il percorso. Le proposte per le terze sono previste nel 

pomeriggio, e sono proposte di robotica avanzata per 20 ore di lezione a corso. 

La prof. Pistolesi ricorda di fare attenzione alla collocazione di giorni e orari delle attività 

pomeridiane, perché vanno inevitabilmente a sovrapporsi sulle attività dei Percorsi ad indirizzo 

musicale. Quindi vanno collocati o il venerdì dopo le 14, o gli altri giorni, ma dopo le 16; 

comunque cercando di mettere attività in concomitanza, per favorire la maggior partecipazione e 

accogliere l’interesse di alunne e alunni. Questo percorso delle stem è molto importante anche in 

chiave di genere, perché è l’età giusta per avviare anche le ragazze alla conoscenza del mondo delle 

stem.  

 

4. Utilizzo ore di potenziamento – approvazione 

 La trattazione di questo punto all’ordine del giorno è rimandata al successivo collegio docenti.  

 

 

5. Proposta organizzazione scolastica primi giorni di scuola- approvazione 

 

La Dirigente Scolastica illustra l’organizzazione dei primi giorni di scuola secondo lo schema 

allegato:  

 

Classi prime:  

 

DATA ORARIO DI INGRESSO ORARIO DI USCITA 

16/09/2024 Ore 9:00 Ore 12:00 

Dal 17/09/2024 al 20/09/2024 Ore 08:00 Ore 12:00 
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Classi seconde e terze:  

 

 

DATA ORARIO DI INGRESSO ORARIO DI USCITA 

Dal 16/09/2024 al 20/09/2024 ore 8:00 ore 12:00 

 

Comunica, inoltre, che le lezioni dei percorsi ad indirizzo musicale inizieranno martedì 17 

Settembre alle ore 12:00 con l’orchestra delle classi seconde e secondo il dettaglio orario stabilito 

dalle rispettive docenti di strumento e comunicato in occasione della riunione di lunedì 09 

Settembre p.v. 

 

 

Il collegio docenti di scuola secondaria I grado approva all’unanimità la proposta per 

l’organizzazione scolastica dei primi giorni di scuola per la scuola secondaria I grado con 

Delibera n.   7/2024-’25:  

 

 

Classi prime:  

 

DATA ORARIO DI INGRESSO ORARIO DI USCITA 

16/09/2024 Ore 9:00 Ore 12:00 

Dal 17/09/2024 al 20/09/2024 Ore 08:00 Ore 12:00 

 

 

Classi seconde e terze:  

 

 

DATA ORARIO DI INGRESSO ORARIO DI USCITA 

Dal 16/09/2024 al 20/09/2024 ore 8:00 ore 12:00 

 

Comunica, inoltre, che le lezioni dei percorsi ad indirizzo musicale inizieranno martedì 17 

Settembre alle ore 12:00 con l’orchestra delle classi seconde e secondo il dettaglio orario 

stabilito dalle rispettive docenti di strumento e comunicato in occasione della riunione di 

lunedì 09 Settembre p.v. 

 

 

 

 

6.  Comunicazioni della Dirigente Scolastica  

Il prof Dal Poggetto espone brevemente la proposta giunta in merito all’Educazione alla 

cittadinanza da parte di due formatori entrati in contatto con la scuola tramite un’esperienza di 

scuola parentale. Si tratta di un’attività di conoscenza scalare e progressiva delle istituzioni, 

possibilmente con un’uscita di due o tre ore sul territorio, e materiali per continuare a sviluppare in 

autonomia il tema e di un’attività particolarmente adatta alle prime perché con domande-stimolo 

specifiche porta a una discussione, moderata dai formatori, sul tema delle identità. Non vengono 

forniti materiali ma l’attività è ripetibile a distanza di tempo per misurare i cambiamenti e 

approfondire i temi. Infine, i due formatori, che hanno elaborato un curricolo verticale di 
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Educazione alla Cittadinanza, sono disponibili a seguire momenti formativi per una Commissione 

per la revisione di detto curriculo. Gli insegnanti interessati alle attività con le classi lo 

comunicheranno ai responsabili di plesso 

Il prof. Dal Poggetto comunica anche a nome della prof. Martini che il team Consiglio degli 

Studenti intenderebbe passare la mano sul progetto, poiché essendosene occupati per tanti anni, 

ritengono che sia importante favorire un ricambio e una diversa progettualità, naturalmente restando 

a piena disposizione per passaggio di consegne pratiche e materiali con chi volesse cimentarsi con 

questa attività. I prof. Morana e Zaina esprimono la loro disponibilità. 

La Dirigente invita i docenti a comunicare via e-mail all’indirizzo istituzionale della scuola le 

proprie preferenze per l’orario: una di tipo didattico e una di tipo personale (non vincolante). 

In chiusura di riunione il prof. Dal Poggetto ricorda che domani i dipartimenti si terranno alla 

Gramsci, mentre la settimana prossima gli impegni saranno tutti alla Montagnola, a causa dei lavori 

per di pavimentazione dell’auditorium. 

 

Non essendovi altro da aggiungere, la riunione termina alle 11:30 

 

Il segretario                                                                                       Il Dirigente Scolastico 

Luca Dal Poggetto                                                                            Silvia Di Rocco 

                                                        


